



Enredando.info en colaboración con Conceyu País Llionés lanza el reto "León de viaje" con el fin de fomentar la visibilidad de la Región Leonesa el resto del mundo.

Si llevas a León en el corazón, este año lleva de vacaciones tu bandera

León... de viaje

enredando.info
Diario regional de turismo, ocio e información juvenil



Del 1 al 31 de agosto, Enredando.info publicará cada día una fotografía que opta al desafío

Envía la fotografía a enredando@enredando.info

Enredando.info y Conceyu País Lliones lanzan este verano el reto “León de viaje”

Se pretende con este reto fomentar la visibilidad de la Región Leonesa en el resto del mundo. “Si llevas a León en el corazón, lleva tu bandera de viaje”

Superado el paréntesis de la pandemia y con más ganas que nunca por viajar, Enredando.info y Conceyu País Lliones lanzan por segundo año el reto “León... de viaje”. En el 2019 este reto se denominó “Xuníos-Paisanos por el mundo”.

La mejor foto que será elegida por un jurado recibirá un lote de libros editados por este diario “Érase una vez un Reino y Señorío de mujeres” del colaborador de este Diario, Hermenegildo López y “Yo sobreviví a un viaje de estudiantes”. También habrá un libro “Señorío de Mujeres” para la segunda y tercera mejor foto.

En el concurso participaron un total de 56 fotografías que se publicaron diariamente durante los meses de agosto y septiembre.

Desde el miércoles 2 de agosto y hasta el 31 de agosto se han publicado las fotografías que optan la desafío “León de Viaje” en la sección Paisanos por el mundo de Enredando.info y en las RRSS tanto de Enredando como de Conceyu País Lliones.

Primer premio

Los lagos de Lagos “Laghi del Piani”, de Pepe Fernández González. Este Laghi Dei Piani se encuentra ubicado en Tre Cime di Lavaredo, tres picos con forma de merlones o almenas localizados en las regiones italianas de Trentino-Alto Adigio y Véneto, en las provincias de Bolzano y Belluno.



Segundo premio

Nocturna de Cartagena de Indias de Pedro R Hernández. Cartagena es una ciudad que está ubicada a orillas del Mar Caribe. Sus calles coloridas llenas de encanto la hacen la puerta de entrada a Suramérica. Cartagena, suma a sus encantos los atractivos de una intensa vida nocturna, festivales culturales y paisajes exuberantes. Las playas de la ciudad te invitan a hacer turismo, descansar y divertirse con la refrescante brisa y las tibias aguas del mar



Tercer premio

Playa negra de Reynisfjara, de Álvaro Lozano. Reynisfjara se encuentra en la costa sur de Islandia y es considerada como la “playa negra”, por su característica arena negra islandesa, enormes columnas de basalto y olas masivas chocando contra la costa. Fue clasificada en 1991 como una de las diez playas no tropicales más bellas del mundo. En 2021 Reynisfjara fue calificada como la sexta mejor playa del mundo.



Primer accésit

Cascada del Tabayón del Mongallu de Pepín Martínez. Esta ruta circular que desde el pueblo de Tarna, en los límites de la provincia de Asturias con León, nos lleva entre bosques de hayas y robles hasta El Tabayón del Mongallu. La ruta de la cascada del Tabayón del Mongallu transcurre por un espectacular hayedo del parque de Redes, y que te lleva a una de las cascadas más bonitas de Asturias.



Segundo accésit

Nordmarka, en Oslo de Alvar García. Nordmarka es una región mayoritariamente boscosa que constituye la parte norte de Oslo en Noruega. Cuenta con amplias posibilidades de ocio al aire libre durante todo el año y en invierno hay más de 450 km de pistas de esquí preparadas.



Premio especial

La cima del Gyama Pyramid (6300 m), del Himalaya Indio. Fotografía presentada por Goyo Calvo. Es una de esas ocasiones en dónde la bandera de León ha llegado muy alto. La gran cordillera del Himalaya en India no tiene ochomiles, y para los que no han escrudiñado un mapa con detenimiento, es importante recalcar que dos terceras partes del Himalaya se encuentran en la India. Estas zonas están llenas de picos de 6.000 y pico metros de altura o incluso alguno que supera los 7.000 metros. El montañero Goyo Calvo formaba parte de una expedición compuesta por 12 personas, siendo el único leonés del grupo. Lamentablemente la fotografía no era original ya que se había publicado previamente en Redes. No obstante el jurado decidió otorgar un premio especial por la proyección que este hito tiene para la visibilidad de León.



Premio al participante más joven

Royal Hospital School, de Claudia Gordon García. El Royal Hospital School se encuentra ubicado en el Condado de Suffolk, del Reino Unido y es un colegio privado, mixto en régimen abierto o interno para niños de entre 11 y 18 años, que proporciona una educación excepcional, completa y amplia enriquecida por una tradición naval y apta para el mundo moderno. Fundada en 1712 en Greenwich, Londres, se trasladó a su espectacular localización actual en un terreno de 200 acres de la campiña de Suffolk con vistas al río Stour, en 1933



Organiza:



Colabora:

